
LA DICHIARAZIONE DI BREMBILLA

“In questi anni, molto abbiamo fatto in questo senso in
tutta la cittàdichiarato l’assessore ai Lavori Pubblici, 
Marco Brembilla (nella foto in alto) – ma credo che 
questo intervento, su un patrimonio di tutti come Città 
Alta e le Mura veneziane, sia di fondamentale 
importanza: il lavoro per completare l’abbattimento 
delle barriere architettoniche in città è ancora lungo e 
impegnativo – prosegue l'assessore – ma sono 
convinto che questo sia tassello significativo per la 
migliore fruizione degli spazi pubblici della città alle 
persone con disabilità e alle famiglie con bambini 
piccoli.”


